

La Hora

21-2-2004 P. 12

DE LA TARDE

TIEMPO LIBRE

## ■ LAS COPIAS PIRATAS NO SON IGUALES AL ORIGINAL García Márquez cambió el final de su último libro



Gabo logró burlar la versión pirata de *Memoria de mis putas tristes*

El gigante de las letras latín-americanas, el colombiano Gabriel García Márquez, logró burlar la versión pirata de su última novela, *Memoria de mis putas tristes*, cambiando sutilemente el final de la obra. En pocas horas el libro se ha convertido en el más vendido de su país.

La nueva novela de García Márquez vio la luz el miércoles en todos los países de habla hispana, con una semana de adelanto debido a que copias piratas comenzaron a aparecer en las calles de Colombia.

Pero es las copias no son iguales a la versión final del libro, que es la primera novela del almirado escritor en 10 años, según el editor Braulio Peralta. "Chequen la versión pirata que salió en Colombia con la versión que está saliendo de forma legal. Lo único que les puedo decir es que el último capítulo de este libro él lo cambió", desató Peralta.

### García Márquez cambió el final de su último libro [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

García Márquez cambió el final de su último libro [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)